

ひまわり

No.21「興奮冷めぬまま」

令和2年9月18日(金)



ひとりごと

運動会が終わりました。先日は校内写生会もありました。コロナ禍の中で延期になっていった行事が矢継ぎ早に開催され、学校も活気づいている気がします。さて、9月も後半にさしかかり、朝晩はすっかり肌寒くなってきました。この肌寒さに、秋と冬が好きな私は静かに心を躍らせてています。

運動会、がんばりました！

運動会では、今までに経験したことがないほど暑い中で、短い期間で、練習や準備をしてきました。また、今年のみずきさんは委員会で決勝係の仕事も任されており、大活躍でした。

当日ではその練習や準備の成果を出し切り、一生懸命がんばっていました。



個人走も、団体競技も、応援合戦も、委員会の仕事も、委員会の仕事も、精一杯がんばりました！

写生会もがんばりました！

運動会が終わったと思ったら、ひと息つく間もなく校内写生会がやってきました。4年生の題材は「木」。図工でも描いたことのある題材なだけに、みずきさんはすごいスピードで描き上げ、後半は友達の絵の具の色作りを手伝っていました。

クラスメイトも、みずきさんの色作りの腕には一目置いているようで、「みずきちゃん！」「みずきー！」と、クラスのあちこちから声がかかり、みずきさんは忙しそうに動き回っていました。

